

COMISIÓN DE CALIDAD

ACTA DE 7 DE FEBRERO DE 2023

Con fecha 7 de febrero, en el Salón de Grados de la Facultad y por videoconferencia, a las 12:00 en primera convocatoria y a las 12:30 en segunda, se inicia reunión extraordinaria de la Comisión de Calidad del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte con el siguiente orden del día.

ORDEN DEL DÍA

1. Aprobación del número de estudiantes entrantes procedentes de programas de movilidad que pueden hacer el TFG y el Prácticum de grado.
2. Información y aprobación de propuestas planteadas dentro del plan de mejoras.

Asistentes

D. Jesús S. Damas Arroyo (Presidente)
D. Vicente Luís del Campo (Secretario)
D. José Manuel García Alonso (Representante PDI).
D^a Catalina Canales Hernández. (Representante PAS).

No asisten/Disculpan asistencia:

D^a. Inmaculada Torres Castro (Representante PDI). Disculpa asistencia por tener clases
D^a. Margarita Gozalo Delgado (Representante PDI).

ACUERDOS

1. El Presidente de la comisión informa que se ha solicitado por parte del decanato propuesta para el número de estudiantes entrantes procedentes de los programas de movilidad que pueden hacer TFG y prácticum. Este punto además, tiene relación con uno de los puntos de nuestra propuesta de mejoras, en el cual se valoraba la importancia de mejorar la captación de estudiantes entrantes. En este caso, el ofertar alguna/s plazas puede ayudar a que estudiantes de 4º curso puedan mostrar interés por venir a cursar estudios de nuestro grado (no sólo durante el 3er curso). De acuerdo con ello, la propuesta que se trae a la comisión es abrir 2 plazas.

D. Vicente Luís del Campo pregunta si las 2 plazas son comunes para TFG y Practicum, o si pueden matricularse sólo de una de esas asignaturas.

D. Jesús Damas contesta que son independientes, de modo que cada estudiante puede elegir matricularse de ambas o sólo de una de ellas.

Se abre votación y se aprueba por unanimidad la propuesta de ofrecer 2 plazas para prácticum y otras 2 plazas para TFG a estos estudiantes

2. El Presidente de la comisión expone que, de acuerdo con el plan de mejoras aprobado en la memoria anual de calidad, se trae una propuesta para tratar de incrementar el número las alumnas que se matriculan en nuestro grado. Para ello se parte de visibilizar a las alumnas y trabajadoras que vinculadas con el Grado en Ciencias del Deporte mostrándolo como una oportunidad real y atractiva de formarse y desarrollar una labor profesional. Se propone elaborar un montaje audiovisual para el que se recabará la participación de las mujeres que desarrollan su labor profesional, investigadora o cursan estudios en nuestro Grado. Dicho montaje sería proyectado a través de los monitores de televisión situados en el hall de entrada, así como difundido a través de las redes sociales, y en la web de la facultad coincidiendo con fechas señaladas como:

- 13 febrero: Día de la mujer y la niña en la ciencia
- Jornadas de puertas abiertas (recepción de estudiantes de bachillerato y ciclos formativos en el centro)
- Feria educativa de la UEX
- Realización de las pruebas EBAU
- Periodo de preinscripción de la UEX.
- Periodo de matrícula en los grados de la EUX.

Se abre turno de palabra:

D. Jose Manuel Alonso y D^a. Catalina Canales se muestran de acuerdo con la iniciativa propuesta y D. Vicente Luís felicita por la misma, ya que es una forma sencilla de poner en práctica el Plan de mejoras.

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:30.